



Exhiben en Dos Bocas contratos turbios y fallas

DIANA GANTE

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó diversas irregularidades administrativas, operativas y financieras en la construcción de la refinería Olmeca, en Dos Bocas, Tabasco.

El último reporte de la ASF referente a la Cuenta Pública 2023 revela que PTI Infraestructura de Desarrollo, filial de Pemex encargada del proyecto, no incluyó el porcentaje de incremento de los montos o plazos máximos en sus políticas generales.

Por lo anterior, la ASF recomendó vigilar que los recursos “se administren con economía y transparencia”.

Además, encontró contratos sin documentación completa y en los que si cumplían con todos los documentos faltaban datos como nombre, fecha y firma de quien los autorizó o la falta de recepción de PTI.

La Auditoría encontró evidencias de que no se evaluó la capacidad técnica y productiva de los proveedores para elegir las mejores condiciones de mercado.